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各部局からのお知らせ！
＜事務局＞
u 今年度の集会所受付担当者のお知らせ！
① 上期（4月〜9月） １７班：松長佳正様

② 下期（10月〜3月） ８班：森田嘉子様

＜環境衛生部＞
u ３月７日実施の収益金、ならびに令和2年度入間台自治

会廃品回収益は次の通りです。ご協力ありがとうござい
ました。

① ３月の収益金： 28,700円＝売却金 8,140円＋補

助金 20,560円
② 令和２年度の収益金：385,330円

u ４月の自治会廃品回収日は４月4日（日）です。ご協力
の程、よろしくお願いします。

u 新聞・雑誌・ダンボールは、毎月第１日曜日の自治会廃

品回収日にお願いします。

＜当面のスケジュール＞
① ４月 ４日（日）自治会廃品回収

② 4月１１日（日）第４７回入間台自治会定期総会、東金
子体協定期総会・月例幹事会

③ 4月１３日（火）東金子地区区長会総会

④ 4月２１日（火）東金子消防後援会総会
⑤ 5月２１日（金）入間市区長・副区長全体会議、東金子

新旧区長交流会
⑥ 5月2３日（日）東金子体協 第２７回グラウンドゴル

フ大会（新久小）

第４７回入間台自治会の定期総会を、来たる４月１１日
（日）午前１０時から入間台集会所において開催いたします。
総会資料は、本日の市報と一緒に全戸配布いたします。以下

に、２０２０年度を振り返って、２０２０年度決算報告、２
０２１年度予算、行事予定等について簡単に紹介します。

1. 2020年度を振り返って
コロナ禍で自粛を余儀なくされた１年でしたが、今年度は

ワクチン接種の普及により早く日常生活が取り戻せる事を切
望する次第です。
（１）主な行事について

入間市長・連合区長会会長からの要請、ならびに東金子地
区他組織の動向を踏まえ、入間台納涼夏まつり、ならびに入

間台長寿祝賀会について、2020年度の実施を見送りました。
ただし、長寿祝賀会中止の代わりとして、今年度対象と

なった３９５名の方へ敬老記念品としてお茶を贈呈させて頂
きました。また、入間台秋祭りについては、作品展示会のみ
を開催いたしました。
（２）主な取り組み等について

①自治会加入促進、自治会役員・班長の負担軽減策
この２月から、自治会加入世帯に「自治会優待カード」を

配布（１世帯１枚）し、入間市内および近隣の協賛店（現在
１５６店舗）の協力を経て割引等の優待サービスが受けられ

るようになりました。
さらに、この４月から、広報いるまの発行が１日号（毎月

１回）のみの発行となり、これに合わせて入間台の回覧・配
布物の日程を可能な限り第１日曜日に集約することで、役員
ならびに班長の負担を軽減できるよう配慮したいと思います。

②防犯・交通安全対策

「下校時の安全パトロール」については、引き続き地区の
子ども達の安全な通学を目指し継続する所存ですので、皆様
のご協力をお願い致します。

また、団地内の交通安全対策として、団地内速度制限、違

法駐車に対する啓発活動（回覧・ホームページ掲載による周
知）も継続する所存です。

2. ２０20年度決算報告
（１）自治会加入世帯数は、期首６４4、期末６53世帯とな

り、本年度会費収入額は、３,１２６千円でした。
（２）一般会計では、繰越金を除く年度内の収入総額４,450
千円に対して年度内の支出総額は、3,370千円となり、次年
度への繰越金が３4,573千円となりました。
（３）特別会計の「集会所補修・改築積立」の次期繰越金は、

新聞・雑誌・ダンボールの買取単価の下落で収益が減少した
ものの、一部修繕費を除き大きな支出が無かったことから、
前年度より若干増加して１０,５２４千円となっております。

第４７回 入間台自治会定期総会にあたって
３. ２０２1年度の主な行事予定について

（１）入間台自治会独自の行事予定
① 入間台納涼夏祭り 7月24日（土）

② 入間台長寿祝賀会 9月26日（日）
③ 入間台自治会秋祭り 11月21日（日）

（２）入間市主催行事（変更になる可能性があります）
① 市民清掃デー 6月 6日（日）

② 霞川清掃を含む清掃デー 9月上旬
③ 入間万燈まつり 10月23/24日（土/日）
④ 防災訓練 11月14日（日）

（３）東金子体協主催行事（変更になる可能性があります）

① 第２７回グランドゴルフ大会 5月23日（日）
② 第５４回主婦玉入れ大会 7月 4日（日）
③ 第６０回東金子地区体育祭 10月10日（日）

④ 第１４回ミニ駅伝大会 令和４年 2月 ６日（日）

4. ２０２１年度予算について

（１）一般会計繰越金を除く２０２１年度収入総額は４,５４
４千円と前年度とほぼ同じ水準で、支出については、前年度

とほぼ同額となっております。
（２）特別会計「集会所補修・改築積立」については、廃品

回収収益金から「夏祭り」と「ささえあい入間台助成金」と
してそれぞれ１０万円を拠出します。

【入間台自治会会長 椛島 隆富】

現在、新型コロナウイルス感染第３波のピークはすぎたの

ですが、依然として下げ止まりの状態が続いております。
一方、入間台自治会の定期総会は、１年間の自治会活動を

決める、欠かすことの出来ない大切な会議ですので、昨年同
様、感染防止の観点から、可能な限り委任状の提出による議
決方式を採用し、下記により開催することいたします。

従いまして、無理な参加、特にご高齢の方、基礎疾患をお
持ちの方のご参加は、昨年度と同様に自粛されますようお勧

めいたします。会議の議決は、自治会会員の1/2以上の出席
が必要ですが、委任状をもって出席と見做すことが可能です。

新型コロナウイルス対応について

ご入学・ご卒業・ご就職される

入間台の皆様、おめでとうございます！

Knowing is not enough; 
we must apply. 

Willing is not enough; 
we must do 

Goethe
知ることだけでは充分ではない、

それを使わないといけない。
やる気だけでは充分ではない、

実行しないといけない。
ゲーテ

入間台ホームページへのアクセス

URL = http://irumadai.org/  を入力
又は、irumadai で検索


